
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 138 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar:

Qual a possibilidade de ser disponibilizado ronda ostensiva da 

Guarda Municipal no horário de entrada e saída da UNIFAJ Campus I?

JUSTIFICATIVA

Chegou ao conhecimento dessa Vereadora que furtos e até mesmo 

roubos estão ocorrendo na Rua Amazonas pontualmente com os alunos da UNIFAJ.

Infelizmente  com o  aumento  de  moradores  de  rua  e  usuários  de 

drogas, a violência em nosso município está fora de controle.

A medida faz-se necessária visto que é sabido que o patrulhamento 

inibe a criminalidade, já a falta dele, é precedente para condutas ilícitas.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 03 de abril de 2024. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de abril de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


